



Ein attraktive Adresse für junge Rockbands ist auch das Rock-im-Schloss-Open-Air in Bad Pyrmont. 2017 spielte hier unter anderem die Band Peals.

Für jede Band den passenden Platz

Rock im Schloss in Bad Pyrmont startet Bewerbungsphase

02. Februar 2019, Von: Redaktion, Foto(s): Sabrina Kleinertz

Die Organisatoren des Rock-im-Schloss-Open-Airs in Bad Pyrmont rufen Bands auf, sich für das diesjährige Festival am 7. September zu bewerben. Angesprochen fühlen sollen sich Bands, die eigene Songs spielen und im Umkreis von bis zu 100 Kilometer von Bad Pyrmont daheim sind. Damit ist auch Hannover eingeschlossen.

Ein kleines, feines Festival in stimmungsvoller, historischer Kulisse eines alten Schlosses ist das Rock-im-Schloss Open Air in Bad Pyrmont, das hier bereits seit einigen Jahren stattfindet. Neben überregional bekannten Acts wie in jüngerer Vergangenheit unter anderem Alex Mofa Gang, Van Holzen oder The Esprits spielen auch zahlreiche jüngere Newcomer.

In diesem Jahr ist das Rock-im-Schloss für Samstag, den 7. September terminiert. Interessierte Bands, die hier auftreten möchten, haben nun die Gelegenheit sich zu bewerben. Die Rahmenbedingungen lesen sich locker, fair mit einem Hauch von Rock´n´Roll und Punk-Rock.

Neben der örtlichen Bühnentechnik, werden Verpflegung und eine kleine Festgage versprochen. Man finde für jede Band den passenden Platz, egal ob man dreimal geprobt oder schon das Hurricane geheadlined hat, heißt es in einem kürzlich über Facebook geteilten Aufruf der Festival-Macher augenzwinkert. Wichtig ist den Veranstaltern, dass die Bands nicht weiter als maximal 100 Kilometer von Bad Pyrmont entfernt beheimatet sind. Das schließt Bands aus der Hannover-Szene und Teile der hiesigen Region mit ein. Außerdem will man Musiker und Musikerinnen mit eigenem Songmaterial präsentieren.

Likes in sozialen Netzwerken seien relativ egal, man schaue aber gern Live-Videos und die Heimatstadt der sich jeweils bewerbenden Bands solle klar erkennbar sein, heißt es weiter. Mehr zu Rock-im-Schloss in Bad Pyrmont am 7. September und zum Bewerbungsprozedere findet man auf den Webpräsenzen des Festivals (Links siehe unten in der Infobox).

Links:

www.rockimschloss.com
www.facebook.com/ROCKIMSCHLOSSbp/

Ähnliche Artikel auf Rockszenede.de:

[Chancen für Musikmotivierte](#)(03.02.2021)
[Weiter auf dem Weg](#)(20.01.2021)
[Gute Perspektiven für den Sommer](#)(17.12.2020)
[Showcase, Workshops, Coaching](#)(24.11.2020)
[Musikalische Geschichten aus Detroit](#)(14.11.2020)

© Copyright:

Die Texte und die Fotos in diesem Artikel sind urheberrechtlich geschützt.
Weitere Infos + Nutzungsbedingungen im [Impressum](#)